



BUSTAMANTE INDICÓ QUE ES IMPERATIVO MODERNIZAR EL ESTADO.

## Líder de la CChC plantea despolitizar el empleo público

**VALPARAÍSO.** Subrayó que es clave definir estándares de calidad.

**E**n medio del escándalo provocado por el "Caso Licencias", el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Valparaíso, Fernando Bustamante, enfatizó la urgente necesidad de modernizar el Estado.

"Lo hacemos porque hemos llegado al convencimiento de que es necesario activar políticas y planes, con metas y plazos claramente definidos, para asegurar un Estado 100% profesional, al servicio de las personas y, sobre todo, eficiente", expuso.

El líder gremial agregó que "esto pasa en especial por despolitizar el empleo público", remarcando que "al Estado deben llegar los mejores, con vocación pública, elegidos mediante procesos transparentes y en virtud de sus conocimientos, experiencia y competencias".

En ese plano, manifestó que el empleo público no debe ser un mecanismo de compensación de lealtades políticas, por lo que la distinción conceptual de Estado y gobierno es relevante en el contexto de su función crítica. "Se entiende que el funcionario público en su vocación y competencia, está al servicio estricto de los ciudadanos y es el soporte esencial de los funcionarios del gobierno de turno, entendidos como cargos de confianza en su justa medida y temporalidad", observó.

### ESTÁNDARES DE CALIDAD

Bustamante añadió que es fundamental definir estándares de calidad, que incluyan plazos máximos de respuesta, para

"Es necesario que sean los propios funcionarios públicos los que alienten el cumplimiento de la mejora continua del Estado".

**Fernando Bustamante**  
Presidente CChC Valparaíso

todos los servicios públicos, partiendo por aquellos que son los más demandados por la ciudadanía.

"Además es necesario que sean los propios funcionarios públicos los que alienten el cumplimiento de la mejora continua del Estado, a través de mecanismos de incentivos objetivos, medidos desde el órgano contralor vigente. Y que el escándalo vergonzoso del uso indebido de las licencias médicas, constituya una oportunidad virtuosa de transformación de la función pública", puntualizó.

En esa línea, manifestó que la acción del aparato público no puede estar al arbitrio de quienes lo administran, sino que "es parte central del contrato social".

"Y hoy, ante los hechos profusamente divulgados y que avergüenzan a los buenos funcionarios públicos, hay una oportunidad para hacer los cambios necesarios y que los chilenos demandan", dijo.

Agregó que como gremio hacen un llamado a todo el espectro político a poner en el centro de su quehacer la modernización del Estado. C3